
Здравствуйте, коллеги!
Наши сербские братушки дают несколько другую оценку своему 
президенту Вучичу,  которому мы предоставили слово в одном 
из номеров газеты. Время покажет, кто окажется с кем: с Богом 
или с дьяволом. 
То же самое можно сказать и в отношении высокопоставленных 
лиц Волгоградской области, с которыми мы ведём переписку. 
Газета и тексты писем, являются протоколами из архивов, и 
они наверняка пригодятся при определении роли каждого из 
них. Напоминаю о 8 марте, празднуемом иудеями в годовщину 
захвата Персии и убийстве 75 тысяч лучших персов. Никто не 
считал убитых членов их семей. Мордехай и Эсфирь точно не 
наши герои, и есть символические уши военачальника Амана 
нормальные люди не будут. 23 февраля мы уже пропустили, как 
только нас туда не заманивали. На очереди 8 марта, но и здесь 
– с проституткой Кларой Цеткин нас ничего не связывает, как и с 
её коллегой Эсфирью. 
   Напоминаю, что впереди празднование 10-11 сентября Дня 
города, под видом которого еврейская партия «Единая Россия» 
отмечает очередной еврейский Новый год «Рош ха Шана». 
15 июля настоящая годовщина закладки города Царицы-
на-на-Волге, всё внимание туда. Главное верить, что бесы 
недолго будут морочить людям головы. Не в силе Бог, а в Прав-
де!!! Не прощаюсь.                                             

ЖЕСТОКИЕ ЭТАПЫ БЫТИЯ
Афёры всё круче и круче, 
Гудит Запорожская Сечь... 
Над мiром иуда гремучий
Занёс оцифрованный меч. 
Чекá салютует из Крыма, 
Земля́чка умылась в крови... 
В завесах кошерного дыма
Лютует прокля́тый кови́д.
Пожарных диверсий изжога,
Кащеевой мудрости зуб. 
Без совести-соли, без Бога

Народ превращается в труп. 
Безумцев пустая бравáда –
Царящего мрака оплот. 
Империя адского яда
Своих патриотов убьёт. 
Сквозь сети рогатых вассалов
Зарю прорубает герой. 
Родиться во времени мало, 
Здесь надо воскреснуть душой! 
Поэт Боголюбов
15.02.2023г.

Наталья Варлей:
Лгут те, кто пишет или говорит о «серой, бедной жизни в совет-
ское время»! 
В свободные дни, часы, минуты – мы не отдыхали, а бегали 
по театрам, выставкам, музеям, просиживали в читальных 
залах, не пропускали новые программы в цирке и кинопре-
мьеры… 
Помню, каким потрясением стал для меня фильм «Шербурские 
зонтики» с прекрасными Катрин Денёв и Нино Кастельнуово. 
Мы сорвались с занятий и всем курсом поехали в кинотеатр 
«Мир», рядом с цирком на Цветном… Красивый и нежный 
фильм о несостоявшейся любви с щемящей музыкой Мишеля 
Леграна… 
Когда, много лет спустя, мы с замечательным актёром Игорем 
Копченко дублировали «Шербурские зонтики», я вспоминала ТЕ 
свои ощущения… 
Я уже рассказывала, что у нас была возможность по студенче-
ским билетам ходить в любой театр на любой спектакль, но 
так как по предъявлению студенческого билета мы получа-

ли входной, то чаще всего стояли на галёрке… 
Но какое это имело значение, если с галёрки мы смотрели, 
например, спектакль «Королевского Шекспировского театра» с 
Лоуренсом Оливье в главной роли?!. Мы впитывали в себя как 
губки всё, что успевали увидеть и услышать. Мы пропадали в 
музее имени Пушкина и в Третьяковке. 
Мы ходили в забитый до отказа зал Политехнического му-
зея, где читали свои стихи молодые Окуджава, Ахмадулина, 
Евтушенко, Вознесенский, Рождественский, Петя Вегин, Инна 
Кашежева, Римма Казакова… Можно было прийти ночью к 
памятнику Маяковскому, где эти поэты – а с ними и мало-
известные, и самодеятельные, – часто до утра читали свои 
стихи… 
Лгут те, кто пишет или говорит о «серой, бедной жизни в совет-
ское время»! Жизнь кипела и бурлила! Слава нашего цирка, 
Большого и Малого театров, театра Вахтангова, МХАТа, БДТ 
– гремела по всему миру! А наши музыканты! А переполненные 
залы консерваторий и концертных залов… Так кому и зачем 
нужна сегодняшняя ложь?! 
Неправда и то, что «было нечего носить»! Да, не было куч 
шмотья. Мало того, было неприлично «страдать вещизмом» 
– это считалось мещанством. Но если нужно было красиво 
одеться – был бы вкус! Прекрасные ткани страна произво-
дила – не только на экспорт. В ателье-люкс шили недорого



и хорошо. Кроме того, можно было всегда купить понравив-
шуюся готовую модель… 
Когда я уже снялась в «Кавказской пленнице» и начала ездить с 
этой картиной и с «Вием» по всему миру, меня одевала пре-
красный художник-модельер Лидия Алексеевна из ателье 
на улице Герцена. И она наряжала меня в такие красивые 
и необычные туалеты и из таких качественных тканей, что, 
увидев, как я одета – на сцене, на приёмах, на пресс-конфе-
ренциях, – журналисты обязательно спрашивали, у кого я 
одеваюсь… 
Да! Не было этих дурацких «бутиков», в которых висят маломер-
ные тряпочки с запредельными, часто совершенно не соответ-
ствующими качеству ценами… 
Зато помню, как я, пятнадцатилетняя, иду по Арбату в кулина-
рию ресторана «Прага», чтобы купить что-то из необыкновенно 
вкусных и совсем недорогих полуфабрикатов, а на мне – белое 
платье в мелкий нежный цветочек с плиссированной юб-
кой. И все на меня оглядываются. А это платье мы с мамой 
купили в «Детском мире»… 
Ух, какой был потрясающий «Детский мир» до «перестройки»!.. 
Сколько товаров для детей – и наших, и импортных – на любой 
вкус и кошелёк! И одежда, и обувь, и игрушки… Настоящий 
праздник… Тогда был девиз «Всё лучшее – детям». Не всегда, 
как и все девизы, он выполнялся, но хоть посыл был… 
А в «перестройку» все карусели, игрушки, волшебные открываю-
щиеся часы, из которых выезжали герои сказок, – враз убрали и 
сделали на первом этаже… автомобильный салон. А потом 
и вовсе «Детский мир» закрыли «на реконструкцию». А когда 
открыли, выяснилось, что по ценам ни к одежде, ни к игрушкам 
– не подступиться… 
В «перестройку» в одночасье всё с прилавков выбросили на 
свалку, закрылись заводы и фабрики. И те, которые шили 
недорогую одежду и обувь – для детей, стариков, для людей 
среднего достатка, – тоже закрыли… Магазины и рынки стали 
наполняться дешёвым ширпотребом, в основном китайским, и 
то кустарным… 
Планка в искусстве и культуре опустилась «ниже плинту-
са»… В кинотеатрах перестали показывать кино и стала 
продаваться мебель. Или автомобили… 
По телевизору замелькали чудовищно пошлые клипы попсы и 
ток-шоу, в которых гостям задавали вопросы, всегда считавшие-
ся неприличными… 
Но главное, телеэкран заполнился дешёвыми американскими 
поделками – их покупали «пакетами» наши телевизионные на-
чальники, резко ставшие «боссами»… 
Вот когда жизнь стала действительно убогой и серой! А 
народ пытались убедить, что «мы наконец-то прикосну-
лись к европейской культуре, вышли из „совка“ и обрели 
свободу»… Свободу от чего?! От нравственности?! Так это 
называется не свобода, а вседозволенность и разврат!.. 
И своими руками была разрушена самая лучшая в мире стра-
на!.. Сейчас многие осознали, что случилось, поняли, что их 
страшно обманули, поманив, как дикарей, стеклянными буса-
ми… 
Да поздно! Ломать – не строить: многого уже не вернуть… А 
телевидение всё продолжает бубнить – как ужасно жилось 
в «совке»: и есть было нечего, и носить нечего, и читать 
нечего, и смотреть нечего… Мрак, да и только… 
Оказывается, «бикини появились только в 80-х», да и то «запре-
щали носить»… Смотрю на свои студенческие фотографии 
на пляже и думаю: «А в чем же это я, если не в бикини?!»… 
А на днях в одном из ток-шоу ведущая, изображающая из себя 
простушку, кривляясь и коверкая слова (простушка же!), на го-
лубом глазу рассказывала, как она мыла голову хозяйственным 
мылом: «Нечем же было! Шампуней никаких не было!»
Ну тут уж только руками остаётся развести… 
Хотя кто знает, может, хозяйственным полезнее…

Почему пустели полки магазинов при Горбачёве 
или как вывозились товары 

народного потребления из СССР. 
Два жучка из синагоги,
Кипы сняли-сразу в Кремль,
Сколько их таких «двуногих»:
То под топор нас, то на мель…

В 1987 году внешний долг США возрос до 246 миллиардов долл. 
19 октября 1987 года катастрофически рухнул Уолл-стрит! 

В сложившейся ситуации США могло спасти только чудо. И 
чудо явилось в образе Горбачёва.
Горбачёв сдал все позиции СССР на военной и политической 
арене, начиная с демонтажа ядерного паритета. Но, повторю, 
Горбачёв ПОГУБИЛ И ЭКОНОМИКУ СССР. В январе 1987 года 
были отменены ограничения во внешней торговле - те ограни-
чения, которые прикрывали от обвала внутренний рынок СССР. 
Горбачёв дал зелёный свет рыночной экономике. 
Разрешено было предприятиям и частным лицам вывозить за 
рубеж все товары - продовольствие, сырье, электронику, 
энергию, продукцию химической промышленности - сло-
вом: всё!
Словно мощный ураган пронёсся над огромной территорией 
СССР и высосал из страны все материальные ценности. Полки 
продовольственных и промтоварных магазинов опустели.
Т. Карягина обнаружила «черные дыры» в экономике СССР 
лишь в октябре 1988 года. (Татьяна Ивановна Корягина 
(1943—2022) — советский и российский экономист, специалист 
по сфере услуг и социальной политике. Народный депутат 
РСФСР и России (1990—1993), доктор экономических наук, 
профессор)
В том году частыми лицами за рубеж было вывезено 500 000 
цветных телевизоров, 200 000 стиральных машин. Лишь одна 
иностранная семья вывезла только в 1988 г.:
392 холодильника, 72 стиральные машины, 142 кондиционера.
А сотрудники только одной из сотен тысяч иностранных органи-
заций - 1400 утюгов, 138 швейных машин, 174 вентилятора.
А также: 3500 кусков мыла и 242 кг стирального порошка - тех 
самых, что по настоянию нардепов были закуплены якобы для 
советских людей за валюту. Это данные, которые в те времена 
случайно просочились в прессу.
Только через одну из тысяч таможен СССР частные лица вывез-
ли в одном только 1989 году дефицитных товаров свыше 2-х 
миллионов тонн.
Подчистую вывозилась продукция Красноярского хлопчато-
бумажного комбината. («Кому выгоден товарный дефицит?», 
«СР», 13.03.90).
Даже «Известия» опечалились в те дни судьбой страны. Статья 
«О ценах, деньгах, и социальной справедливости»:
«Цены на государственную продукцию у нас, как правило, ниже 
рыночных. Но это вовсе не означает, что она нам дешево обхо-
дится. Никто при этом не знает, сколько наиболее качественных 
и дешевых вещей именно по причине качества не доходит до 
прилавка, уплывает неизвестно куда. И сколько криминальных 
миллионов делается на этих дефицитах». (22 мая 1990 г.).
И даже «АиФ» откликнулась статьей: «Где же ситец и парча?»:
«После 1985 г. начался доселе невиданный экспортный бум: по-
ставки тканей за рубеж выросли более, чем в 3 раза. Хлоп-
чатобумажных - почти в 4 раза, льняных - в 7 раз. Внешняя 
торговля стала превращаться в дестабилизирующий фактор 
внутреннего рынка текстиля».
Причем, в «АиФ» речь шла только о государственном экспорте.
Но частный вывоз намного превосходил государственный!
Причем, установить размеры вывоза было невозможно. Те же 
«Известия» тогда писали: «Наша держава - одна из немногих 
в мире, где не ведётся таможенной статистики».

ГРАБЁЖ ЗОЛОТОГО ЗАПАСА
21 июля 1989 г. новыми Таможенными правилами были 
сняты все ограничения на вывоз из СССР золота и драго-
ценных камней. Семидесятилетний труд советской таможни 



был уничтожен в одно мгновение.
Золото в невероятных доселе масштабах выбрасывалось на 
внутренний рынок, а затем, приобретенное по внутренним 
ценам СССР, вывозилось за океан.
«Московский комсомолец» так описал ювелирную торговлю в те 
дни:
«Яркая картина ажиотажа, бушующей стихии, многократного 
выполнения нормы продажи ювелирных изделий за счет 
Гохрана... Штурм прилавков, бомбардировка письмами Гохрана 
с требованием новых поставок золота и драгоценных камней...» 
- Это лишь несколько слов из статьи с выразительным заголов-
ком: «КУДА ИДЕТ ЦУНАМИ?»
«Известия» тогда требовали для борьбы с очередями за 
золотом и бриллиантами: «Пустить в ход такой мощный 
резерв, как Государственный золотой запас» .
«Советская культура» призвала вообще убрать такой барьер 
на пути вывоза золота, как таможни: см. «Границы без замков», 
25.08.90. (интеллигенты-диссиденты впереди планеты всей по 
развалу собственного государства!)
Через некоторое время Г. Явлинский переполошил прессу 
заявлением об исчезновении золотого запаса. Но довольно 
быстро затих.
Сколько было вывезено золота?
В 2002 г. экономист В. А. Грязнов - крупнейший эксперт Гохра-
на - опубликовал три большие статьи (каждая - на всю полосу) 
об истории и динамике добычи и рынка золота и драгоценных 
камней.
Вот данные В.Грязнова:
В 1985 г. золотой запас СССР составлял 2500 тонн.
В 1991 г. этот запас сократился до 250 тонн!!!
Помимо 2250 тонн золотого запаса испарились добытые в 
1986-90гг. дополнительные 1500 тонн.
(Помимо приведенных мною данных в статьях даны обширные 
сведения о стоимости золота и драгоценных камней в разные 
эпохи, о величинах их добычи в странах мира - целая энцикло-
педия, написанная крупным специалистом):
Целый клад знаний для интересующихся драгметаллами и 
драгкамнями.
Выгодно ли было вывозить золото ?
Один грамм золота в те дни стоил в СССР примерно 50 руб.
В то же время на мировом рынке 1 г золота стоил 13 долла-
ров («АиФ», №8, 1990).
Какой «навар» получали вывозившие золото и драгоценные 
камни?
Сейчас цены на золото и драгоценные камни превысили все 
мыслимые пределы.
Так насколько разжирел Запад только за счёт вывезенного из 
СССР золота? Что такое «чудо Бальцеровича», о котором веща-
ют разнообразные «спецы»?
Американские эксперты предложили Бальцеровичу свернуть 
производство и нормальную торговлю, и всемерно поощрять 
мелкую торговлю с рук. Т.е. деклассировать трудовое населе-
ние, и превратить его в «нацию спекулянтов».
И все эти деклассированные элементы - миллионы и миллио-
ны - как саранча налетели на СССР и стали вывозить всё, что 
могли урвать - от импортной мебели до тюбиков зубной пасты 
- тоннами.
В те дни на Съезде народных депутатов поднялся жуткий 
скандал и крики об отсутствии зубной пасты. О причинах такого 
отсутствия рвущим глотку нардепам и не пришло в голову за-
думаться. Они запросто приняли решение закупить за рубежом 
зубную пасту на 60 миллионов долларов. Кого обогатили эти 60 
миллионов? Во Франции, откуда её везли, эубная паста стоила 
15 франков. В СССР она продавалась по 1 руб. Разумеется, 
вся эта паста на 60 миллионов долл. в одно мгновение ока-
залась снова за рубежом. В Польшу её высылали в посылках 
по 500 тюбиков, но количество таких посылок - прямо в фабрич-
ной французской упаковке (!), ограничено не было. Вывозили 
эти упаковки целыми багажниками автомашин. Целыми 
купе поездов. Контейнерами на палубах судов.
Французские духи вывозили ящиками - 40 руб. за флакон по эту 
сторону границы - и 80-100 долл. - по ту. Далее через Польшу 
везли в Германию и далее - но уже по европейским ценам.
Тащили всё и как муравьи оставляют голый скелет от мощного 
тела льва, там и эти «пираньи Бальцеровича» оставили совет-
ским людям пустые полки. Нет ни одного наименования предме-
тов потребления - от продуктов питания до техники - которые бы 
не вывозились. Вывозились наши великолепные ткани.
«Ленинградская правда», 1992г.:

«В СССР к 1990-91 гг. ежегодно производилось по 38 метров 
тканей на человека, из них 75% мирового производства 
льняных тканей, 16% - шерстяные. Хлопчатобумажных - 
13%, и шелковых - 12%. Только официально (т.е. гос-вом и 
СП) вывезено 50% льняных, и 42% шерстяных тканей.»
Но в этих цифрах не учтён вывоз отдельными частными лицами. 
А они, как саранча, вывозили всё, что сумели урвать! Т.е. вывоз 
был тотальным - 100%-ным!
Вывозились и продукты.

ВЫВОЗ МАСЛА
СССР производил 21,4 % мирового выпуска сливочного масла 
(население СССР составляло 4,88% от мирового). Производ-
ство масла всё увеличивалось, но в результате вывоза на него 
появились талоны. На одного жителя СССР сливочного масла 
приходилось на 26% больше, чем в Великобритании. В Велико-
британию поставок сливочного масла не велось, но в магазинах 
Лондона оно присутствовало. Советское сливочное масло не 
поставлялось в Африку, к примеру в Эпиопию, но в Аддис-Абебе 
оно продавалось.
И, конечно, в четыре раза дороже, чем в СССР.

ВЫВОЗ МЯСА
Производство мяса в 1991 г. составляло 11.7 % от мирового 
уровня. Потребление мяса в СССР было на 668 тыс. тонн 
меньше его производства. Однако дело обстояло гораздо 
хуже. Это данные официальной статистики. В этом-то и состоит 
статистическая ловушка тех лет.
Статистика считала потребленным ВНУТРИ СССР всё то 
масло и мясо, которое было отправлено на склады для про-
довольственных магазинов. При продаже масла и мяса никто 
паспортов не требовал, и посему они, купленные в СССР, но 
вывезенные за его пределы, якобы увеличивало благосостояние 
советского народа.
А ведь многие тонны масла и мяса, предназначенные для тор-
говли, уходили прямо со складов, минуя магазины - и вывози-
лись за пределы СССР - контейнерами по морю, поездами 
и автотранспортом по суше, самолетами - по воздуху. А 
статистика считала, что всё это съел советский народ.
Почему капиталисты до сих пор вопят, что Гайдар «спас страну 
от голода»? Потому, что он поднял цены на то же масло так, что 
мелким спекулянтам стало невыгодно его вывозить (мелкие-то 
мелкие, но их были тьмы и тьмы - как саранчи). Павлов попро-
бовал поднять цены на некоторые дефициты на какую-то долю 
процента - какой хай поднялся! Т.е., тотальный вывоз, помимо 
того, что угробил СССР, был одним из механизмов, привед-
шим гайдаров и шахраев к власти.
В конце 80-х - начале 90-х исчезло всё: носки и холодиль-
ники, мебель и утюги, телевизоры и тарелки, простыни и 
стиральные машины! Колбасу и рыбу, сахар и крупы - всё 
сожрала налетевшая саранча!
Алюминиевые котелки, миски, ложки вывозились как дешевое 
и ценнейшее сырье, уже прошедшее самый энергозатратный и 
экологически грязный этап обработки. Жучки-вывозники прое-
ли некогда мощный корабль советской экономики до трухи!
И в конце концов СССР рухнул. 
Автор: Татьяна Яковлева.

Эль Мюрид
Бывший депутат Рашкин: «Я гражданин РФ, у меня пенсия 
19 700 рублей. Мы с женой живем на наши пенсии, других 
источников нет. Квартиры в Москве у меня нет, живу у 
сына».
Ну, когда ты депутат с зарплатой и льготами, то положение 
пенсионеров ощущается как-то не слишком остро. Абстрактно. 
А вот конкретика оказывается неприятно удивительной.
Откровенно говоря, никакого сочувствия к подобным людям нет. 
Они могут считать себя оппозиционерами и даже искренне по-
лагать себя ими, но они работали в системе, сотрудничали с 
ней и вместе с ней целиком и полностью несут ответствен-
ность за ту катастрофу, в которую загнали страну, будучи ее 
частью. 
Как только ты согласился войти в эту систему - ты стано-
вишься смертельным врагом народа вместе с ней. И можно 
сколько угодно рассказывать про то, что ты за него, но ты обслу-
живаешь тех, кто уничтожает страну и народ. Значит, ты с ними. 
А на какой должности - вопрос десятый. Не обязательно быть 
группенфюрером СС, можно быть просто полицаем или 
старостой. Принципиальной разницы нет.



Александр Турик 
О БОЙНЕ ПОД УГЛЕДАРОМ
Вчера посмотрел ролик разгрома наших бронетанковых частей 
под Угледаром. Картина страшная и отчаянная: наших расстре-
ливают как в тире. По старой своей военной службе знаю, что 
при наступлении, или на марше, если ваша часть попала под 
миномётный, артиллерийский или бомбовый обстрел, следует 
команда рассредоточиться и укрыться в складках местности. А 
здесь какое-то безмысленное движение техники взад и вперёд. 
Пишут, что вокруг этой дороги всё заминировано. Возможно, 
но... Смотреть на эту командирскую безпомощность, начиная с 
командиров, планировавших эту операцию, просто невыносимо. 
И кто-нибудь застрелится, кого-нибудь расстреляют? Ничего-
шеньки не будет!!! 
Утром посмотрел новости по ТВ. Президент РФ Путин осматри-
вает одно из деревообрабатывающих предприятий, перебирает 
еловые шишки на семена, хвалит за хорошую работу, даже 
оставил подпись на доске. 
ДРУЗЬЯ! 
У нас президент, он же Верховный главнокомандующий – 
сумасшедший? Или он, наоборот, очень трезвый и вменя-
емый, и эту бойню под названием СВО организовал наме-
ренно? Только так можно оценить его поведение в эти дни.

Игорь Стрелков (10 февраля): 
Поскольку о поражении под Угледаром уже широко известно (в 
сеть выложено множество роликов, снятых дронами киевских 
партнеров) - придется прокомментировать отдельно (ранее я 
этого делать не хотел, равно как и сообщать о потерях).
Такое впечатление, что мимо наших генералов проехали все 
события минувшего года. Впрочем, поскольку некоторые из них 
являются (как минимум - с момента поступления в военные учи-
лища) полными кретинами - образцово повторены все ошибки, 
какие только совершались ранее. 
Не прикрытое с воздуха и силами РЭБ выдвижение танковых и 
моторизованных колонн по узким дорогам вдоль редких лесо-
посадок по идеально ровной местности (поскольку по сторонам 
- минные поля) закончилось разгромом. Часть техники была 
уничтожена ударами ПТУР (запускаемых с высотных домов 
Угледара), часть - расстреляна артиллерией противника, 
стреляющей исключительно точно. Потеряно более 30 
единиц бронетехники (разбивку по видам давать не буду), 
потери «двухсотыми» только у танкистов - многие десят-
ки. Морпехов, спецназовцев и мотострелков погибло еще 
больше. И - самое главное - все эти потери оказались «од-
носторонними» - укры расстреляли атакующих «как в тире», 
нанести им встречные потери наши бойцы не смогли. 
Противник вновь без особого труда удержал свои позиции в 
укреп-районе, который до того уже пытались весной и летом 
прошлого года (также «в лоб») взять неоднократно.
Одновременно наши военачальники (чтобы «два раза не 
вставать») привычно послали на убой по знакомой местности 
в Донецкой «промке» (там ходили на штурм десятки раз) на 
Авдеевку «переименованные в ВС РФ» батальоны бывшей НМ 
ДНР и добровольческие подразделения. Не поддержав их ни 
нормальным артиллерийским огнём (который был исключи-
тельно неточен), ни бронетехникой (которую «берегли от мин»,а 
разминировать местность не получилось по техническим при-
чинам). Угробили еще две роты штурмовой пехоты с тем-же 
результатом, что и ранее - то есть безрезультатно.
В общем, на этом и закончилось широко анонсированное по 
сети «ура-военкорами» «наступление российской армии на всём 
Донецком фронте». Дополненное мятежом (отказом выступать 
на позиции) тывинского батальона и не только (принципиально 
не сообщаю ничего о подобного рода событиях, пока они кем-то 
не «слиты» в сеть и не попали в общий доступ).
И на этом пока всё.

Стрелков Игорь Иванович:
По рекомендации Павла Губарева (заезжавшего на пару дней 
в гости - «поболтать на кухне»), даю короткий прогноз развития 
оперативной и стратегической обстановки на фронте на случай 
«генерального наступления зимней кампании ВС РФ», кото-
рое может начаться (или не начаться) в ближайшие 2 недели 
(дальше начинать наступление не имеет смысла вообще в 
связи с приближением распутицы).
Часть 1.
Итак, перспективы наступления на «Белорусском фронте» - 
оцениваются как маловероятные с точки зрения здравого 

смысла, но возможные именно потому, что (как показала 
практика) «нет таких кретинических решений, которые не 
мог-бы принять наш Генштаб».
С точки зрения здравого смысла - повторно наступать на Киев-
скую, Черниговскую и (возможно) Волынскую области - означает 
удлинить фронт еще на тысячу километров без надежды на 
решительный успех.
Во-первых, потому, что застать противника врасплох - не 
получится. У ВСУ на всех указанных направлениях имеются под-
готовленные к бою войсковые части и соединения. А поскольку 
они намерены воевать «от обороны» - их там требуется намного 
меньше, чем требуется ВС РФ для успешного наступления в 
сильно пересеченной лесисто-болотистой местности, где все 
мосты на многочисленных реках и речках или уже взорваны, или 
заминированы, а танкоопасные направления - заблокированы 
минными или иными заграждениями.
Во-вторых, - даже если ВС РФ (на маленькую белорусскую ар-
мию, при любом сценарии, будет возложено только прикрытие 
границ с Польшей и - максимум - тыловое обезпечение в своих 
границах и охрана данных границ на «спокойных» участках), 
сумеют осуществить глубокие прорывы - для охраны коммуни-
каций прорвавшихся группировок (которым придется действо-
вать на территории с враждебно настроенным населением), 
потребуется очень много войск. А когда фронт остановится 
- очень много войск потребуется и для его сплошного прикрытия 
хотя-бы на основных направлениях.
В-третьих, - по самым скромным расчетам - просто на создание 
сплошного фронта (условно - с учетом местности), потребуется 
не менее 150-200 тысяч солдат и офицеров, если считать от 
границы с Польшей до стыка границы с РФ. Создать такую 
группировку без дополнительной мобилизации (и подготовки/
боевого слаживания новых частей и соединений после неё в 
течение хотя-бы 3 месяцев) - ВС РФ в настоящее время не смо-
гут, так как основные силы уже скованы боевыми действиями на 
фронте от Кинбурнской косы до Белгородской области и прикры-
тием границы Белгородской, Курской, и Брянской областей.
А не создавать сплошной фронт на границах РБ будет нельзя - 
«второй раз никто Минск не простит» - новое наступление будет 
означать втягивание РБ в полноценную войну с соответствую-
щими действиями ВСУ и других силовых структур «украины» 
против объектов на ее территории.
Надо понимать, впрочем, что создание «Белорусского фронта» 
(равно как и активизация боевых действий на фронте вдоль 
границ РФ в Харьковской и Сумской областях) - существенно 
ослабит (если вообще не отменит) возможности для ВСУ прово-
дить наступления на любом участке фронта, так как «съест все 
резервы» и потребует огромных усилий по созданию, снабже-
нию и обезпечению техникой/боеприпасами нового огромного 
фронта. Но этот процесс будет взаимным и без новых мобили-
зационных волн РФ его «потянет» еще в меньшей степени, 
чем обороняющаяся «украина». 
Да и «дорогие западные партнеры», со своей стороны, примут 
меры, чтобы не дать уважаемым киевским партнерам «поме-
реть от перенапряжения сил».
Даже если просто совершить не полноценное наступление, а 
«отвлекающие удары» («дебушировать», выражаясь дорево-
люционной военной терминологией) - все равно ВС РФ и ВС 
РБ сплошной фронт придется потом создавать непременно. 
И «жрать ресурсы» он будет соответственно своей огромной 
протяженности. С обеих сторон, конечно-же... И только в случае 
расчета на «изнурение противника» вообще имеет хоть какой-то 
смысл его открывать.
Если-же удары будут наноситься «всерьез» - со стратегически-
ми целями - то я осторожно прогнозирую тяжелые потери 
ВС РФ без стратегических результатов и сколько-нибудь 
глубокого продвижения и - для них у группировки ВС РФ в 
Белоруссии не хватит наличных сил. А потери вновь поста-
вят вопрос о необходимости дальнейших мобилизационных 
мероприятий в РФ и РБ (и на укре - тоже).
Дополнительным аргументом, косвенно свидетельствующим 
о том ,что вышеуказанное «кретиническое решение» воен-
но-политического руководства РФ все-таки возможно - явля-
ется активность Медведчука в Белоруссии с его выступлениями, 
«реанимирующими» мертворожденные идеи о «альтернативной 
добрососедской украине», которую, якобы, можно создать. 
Присутствие Медведчука в обозе наступающих войск с целью 
«возглавления» чего-то там на «освобожденной территории» 
- вполне логично в рамках полного копирования провальных 
попыток такого рода, намеченных год назад.



Часть 2. Стратегические перспективы.
Гораздо более вероятным и гораздо более осмысленным, чем 
создание активного «Белорусского фронта», представляются 
широкие наступательные операции ВС РФ с территории 
приграничных районов Белгородской, Курской и Брянской 
областей.
Во-первых потому, что такое наступление в любом случае 
может позволить вновь создать «предполье» на территории 
противника, затрудняющее удары по собственно-российской 
территории. Во-вторых - войска там все равно сконцентриро-
ваны для защиты территории РФ и особой разницы - активно 
они сражаются или нет - не имеется. В-третьих, не смотря на 
негативное влияние удлинения линии фронта - теоретически 
возможны стратегические успехи в самой «болезненной» для 
Киева из областей - Харьковской. Харьков - второй по значению 
город т.н. «украины» и «вторая столица», крупный промыш-
ленный центр и т.д. - должен был рассматриваться российским 
командованием в качестве одной из первоочередных целей 
еще год назад. Но не рассматривался (вероятно потому, что его 
рассчитывали «получить на халяву», основывая свои ожидания 
на в корне неверной оценки оперативной обстановки). Сейчас, 
когда иллюзии о возможности воссоздания «единой братской 
пророссийской дружественной» вроде-бы развеялись даже 
у самых тупых руководителей РФ - именно этот город и его 
окрестности логично могут стать местом попытки «пере-
ломить ход войны» - пока крупные силы ВСУ оттянуты на 
сражения в Донбассе.
Способны-ли ВС РФ нанести сильный полноценный удар в 
Харьковской и Сумской областях и добиться там хотя-бы зна-
чительных оперативных успехов? - Не знаю. Но твёрдо уверен 
- и здесь крупное сражение в любом случае (и при успехе, и 
наоборот) приведет к крупным потерям и потребует восполне-
ния потраченных людских и материальных ресурсов, создание 
которых невозможно без новых мобилизационных мероприятий.

Часть 3. Стратегические перспективы.
Третьим (и последним) вероятным театром военных дей-
ствий для крупного наступления ВС РФ представляется 
Запорожье. 
С теоретических позиций - наступление должно проводиться 
там в любом случае - одновременно с ударом из Белоруссии и/
или российского приграничья. Но может иметь и самостоя-
тельное значение или стать направлением главного удара 
(тогда как все остальные действия будут отвлекающими). Не-
давно проведенный «жабий прыжок» частей ВС РФ на широком 
фронте ближе к основным позициям ВСУ (в результате которого 
войска вошли в прямое боевое соприкосновение с противником 
на его оборонительных позициях) - можно рассматривать, как 
сокращение предполья перед атакой (хотя атаки может и не 
быть, естественно). 
Ближайшими целями наступления в данном районе должны 
стать города Орехов и Гуляй-Поле, без взятия которых насту-
пление на сам г. Запорожье маловероятно в связи с возможно-
стью удара во фланг и тыл наступающим со стороны ВСУ. 
Из «плюсов» данного направления - равнинная местность, 
успешно оборонять которую можно только путем концентрации 
сил в крупных населенных пунктах. Из минусов - ВСУ за год 
создали линии укрепленных опорных пунктов на передовой и в 
глубине. И, чтобы быстро прорвать фронт - опять-же требуется 
много сил, сконцентрированных в хорошо обученных и надёжно 
управляемых частях и соединениях. И снова должен отметить - 
наступление и здесь непременно приведёт к большим поте-
рям в рядах наступающих в живой силе и технике, огром-
ном расходу боеприпасов. Однако - при успехе - возможны 
локальные окружения и разгром частей и соединений ВСУ, что 
заставит врага безпокоиться за тылы Донецкой группировки. 
Смогут ли наши генералы добиться такого результата - скоро 
узнаем (или не узнаем, если наступления не будет). 

Общий вывод: 
На данный момент ВС РФ НИГДЕ НЕ ОБЛАДАЕТ КРУПНЫМ 
ПРЕВОСХОДСТВОМ НАД ВСУ, гарантирующим успех широ-
комасштабного стратегического наступления. Возможно (тео-
ретически) создание только одного «ударного кулака» на одном 
из вышеуказанных направлений, с задействованием остальных 
в качестве вспомогательных. (Отвлекающие и сковывающие 
атаки могут продолжаться, естественно, и на Донецком фронте). 
Но - в любом случае - полномасштабное наступательное 
сражение очень быстро и неизбежно приведёт к очень 

большим потерям и исчерпанию тех ресурсов, которые 
накоплены в результате предыдущей мобилизации и других 
подготовительных действий. И каковы бы ни были успехи - к 
полному разгрому ВСУ оно привести не сможет (именно из-
за отсутствия стратегических резервов).
В любом случае - решатся ли наши военачальники на наступле-
ние, или будут ждать весеннего «наступа» ВСУ - в текущем году 
для удержания фронта неизбежно потребуется как мобили-
зация людей, так и промышленности и тыла в целом. И чем 
дольше наше военно-политическое руководство (смущаемое 
неизвестностью последствий данных мероприятий в социаль-
но-политической и социально-экономической сферах) будет с 
ними тянуть - тем меньше у нас будет шансов на военный 
разгром т.н. «украины» до момента, когда «дорогие запад-
ные партнеры» решатся вступить в войну сами, убедив-
шись во взаимном истощении сил противников. 
В данный момент - на основании заявлений «Пургоносца» и 
других клоунов от власти, - кажется, что до нового крупного 
поражения (неважно - в наступлении или в обороне) никто в 
Кремле ничего делать не будет, пустив всё «на самотёк» и «в 
надежде на авось».

АЛЕКСАНДР ХОДАКОВСКИЙ: 
Почему мы лезем штурмовать города и городки, если между 
ними внушительные расстояния, и можно прорвать обо-
рону на открытых участках и выходить на оперативный 
простор? Потому что не знаем, как там действовать с теми 
силами и средствами, которые имеем. Численности, обучен-
ности и оснащённости не хватает, чтобы заполнять простран-
ство до тех пор, пока противник не будет поставлен в пассивное 
положение, в котором ему самому нужно будет думать о спасе-
нии и закреплении на новых рубежах, что даст нам возможность 
разобраться со свалившимся на руки «хозяйством». 
В этом хозяйстве будет и куча населённых пунктов, из которых 
противник не успеет, или не захочет отойти, и которые нужно 
будет блокировать окружением - то есть, куча таких кружков 
на карте в тылу нового фронта, на которые нужно иметь 
немало сил и средств. Сама новая линия фронта, на которой 
нам предстоит зарываться, пока противник очухивается.... Мало 
того, что всё это потребует ресурса - этим ресурсом ещё нужно 
будет как-то управлять в процессе развития наступления, а 
это всё равно, что играть в трёхмерные шахматы, удерживая в 
голове акробатические комбинации. Поэтому я говорил и про-
должаю так считать, что сейчас оптимально действовать от 
обороны на удерживаемых рубежах, накапливая и подго-
тавливая необходимый для полномасштабного наступле-
ния потенциал. 
Но стоять в обороне - это вроде как отдавать инициативу 
противнику. Выглядит это со стороны не кинематографично, а 
тут ещё успехи на отдельных участках «частников», обильно 
сопровождаемые в эфире обвинениями разного рода в адрес 
военного начальства... Как тут не наступать? Вот и наступа-
ем, как наступаем. 
Но пока мы так наступаем - мы не успеваем накапливать тот 
необходимый для решения более масштабных задач потенциал. 
Но виноваты в такой методике не только военные - в значитель-
ной степени на их решения сегодня влияют субъективные фак-
торы: конкуренция, когда их провоцируют на неподготовленные 
действия, обывательские ожидания, когда миллионы потреби-
телей ждут хороших новостей, и когда армия их не даёт - обще-
ственное настроение формируется не так, как хотелось бы.... 
И проводником всех этих течений и настроений выступает 
информационное пространство, которое разделилось само в 
себе и воюет само с собой с переменным успехом. Именно оно 
сегодня во многом определяет характер войны, лишая военные 
решения необходимой доли рациональности. Так что при оценке 
происходящего совершенно неправильно суживать контекст 
только лишь до военных обстоятельств - влияние разно-уров-
невой политики на войну сегодня сильное, как никогда.

Serbia Serbia
Кукла ЕС и НАТО Вучич отказывается от российских истре-
бителей и будет закупать дорогие (более трех миллиардов 
евро) старый французские «Rafale». 

Самолеты МиГ-29 прошли капитальный ремонт в 2017 году в 
России (10 штук самолетов) и их ресурс истекает только через 
10 лет - 2027 год. 
Сербские пилоты всегда летали на российских МиГах - когда-то



МиГ-21, а сейчас МиГ-29. Наши (сербские) пилоты никогда 
раньше не летали на самолетах НАТО, что представляет собой 
дополнительные инвестиции в инфраструктуру, обучение пило-
тов и технического персонала.

Нет нужды покупать Сербии дорогие и старые французские 
самолеты, но Вучич получил такую директиву от пакта НАТО и, 
как всякая марионетка, должен выполнять задание своих хозяев 
(НАТО и ЕС).
Как Вы думаете, где теперь окажутся эти сербскии МИГ-29, кото-
рые Россия передала в виде военной помощи Сербии практиче-
ски безплатно?

Дoцент жуpфака МГУ: «B 
этoм гoду мы набpaли инo-
плaнетян.
«Незнаю”, “гениpал” и 
“чеpез-чюр” — вoзможно, 
именно тaкое напиcание cлов 
мы yвидим в газетах лет чеpез 
пять, кoгда нынeшние пеpво-
курсники фaкультета жуpнали-
стики МГУ получат свои дипло-
мы. Вот тaкие фенoменальные 
peзультаты продемонстриро-
вали набранные с помощью 
ЕГЭ студенты, среди которых 
есть даже стобалльники. Как и 
ожидалось, проверочные 

работы новобранцев в вузах обернулись скандалом. Под-
робнее об этом рассказала доцент кафедры стилистики рус-
ского языка Анастасия Николаева. — Первокурсники журфака 
только что написали проверочный диктант по русскому языку. 
Подтвердили ли они оценки, с которыми поступали? — Устано-
вочные диктанты для выявления уровня знаний первокурсников 
мы пишем каждый год. Обычно с ними не справляются 3—4 
человека. Но результаты этого года оказались чудовищными. 
Из 229 первокурсников на страницу текста сделали 8 и меньше 
ошибок лишь 18%. Остальные 82%, включая 15 стобалльни-
ков ЕГЭ, сделали в среднем по 24—25 ошибок. Практически 
в каждом слове по 3—4 ошибки, искажающие его смысл до 
неузнаваемости. Понять многие слова просто невозможно. 
Фактически это и не слова, а их условное воспроизведе-
ние. — To есть? — Hy что такое, например, по-вашему, рыца? 
Рыться. Или, скажем, поциэнт (пациент), удастса (удастся), 
врочи (врачи), нез наю (не знаю), генирал, через-чюр, орресто-
вать. Причем все это перлы студентов из сильных 101-й и 102-й 
групп газетного отделения. Так сказать, элита. А между тем 10% 
написанных ими в диктанте слов таковыми не являются. Это 
скорее наскальные знаки, чем письмо. Знаете, я 20 лет даю 
диктанты, но такого никогда не видела. Храню все диктанты как 
вещдок. По сути дела, в этом году мы набрали инопланетян. — 
У вас и правда был такой слабый набор? — B том-то и дело, что 
формально сильный: средний балл по русскому языку — 83. То 
есть не просто “пятерка”, а “суперпятерка”, поскольку отличная 
оценка по русскому языку в этом году начиналась с 65 баллов. 
И это очень скверно, поскольку, когда ребята завалят первую же 
сессию, нам скажут: “Вы получили “супертовар”. A сейчас ребята 
не могут воспроизвести простеньких русских слов. Как это вам 
удалось сделать из суперотличников супердвоечников?!” Кстати, 
в этом году благодаря ЕГЭ победители олимпиад и золотые 
медалисты не смогли поступить на дневное отделение: все они 
учатся на вечернем. Мало и москвичей. Впрочем, журфаку еще 
грех жаловаться. Сколько-то самых безнадежных студентов нам

удалось отсечь с помощью творческого конкурса. A вот что 
получил, скажем, филфак, страшно даже подумать. Это 
национальная катастрофа! — B чем ее причина? — B какой-то 
степени в “олбанском” интернет-языке. Однако главная беда — 
ЕГЭ. По словам первокурсников, последние три года в школе 
они не читали книг и не писали диктантов с сочинениями — все 
время лишь тренировались вставлять пропущенные буквы и 
ставить галочки. В итоге они не умеют не только писать, но 
и читать: просьба прочесть коротенький отрывок из книги 
ставит их в тупик. Плюс колоссальные лакуны в основопо-
лагающих знаниях. Например, полное отсутствие представ-
лений об историческом процессе: говорят, что университет 
был основан в прошлом, ХХ веке, но при императрице Екате-
рине. — C этим можно что-то сделать? — По итогам диктанта 
прошло заседание факультетского ученого совета. Вырабатыва-
ем экстренные меры по ликбезу. Сделаем, конечно, что сможем, 
но надо понимать: компенсировать пробелы с возрастом все 
труднее, и наверняка выявятся ребята необучаемые. Да и часов 
на эти занятия в нашем учебном плане нет. Так что, боюсь, 
кого-то придется отчислить, хотя ребята не дебилы, а жертвы 
серьезной педагогической запущенности. — Многих можете по-
терять? — Не исключаю, что каждого пятого первокурсника. ЕГЭ 
уничтожил наше образование на корню. Это безсовестный 
обман в национальном масштабе. Суровый, безчеловечный 
эксперимент, который провели над нормальными здоровы-
ми детьми, и мы расплатимся за него полной мерой. Ведь 
люди, которые не могут ни писать, ни говорить, идут на все 
специальности: медиков, физиков-ядерщиков. И это еще 
не самое страшное. Дети не понимают смысла написанного 
друг другом. A это значит, что мы идем к потере адекватной 
коммуникации, без которой не может существовать общество. 
Мы столкнулись с чем-то страшным. И это не край бездны: 
мы уже на дне. Ребята, кстати, и сами понимают, что дело пло-
хо, хотят учиться, готовы бегать по дополнительным занятиям. 
C некоторыми, например, мы писали диктант в виде любовной 
записки. Девчонки сделали по 15 ошибок и расплакались. Да, 
уж! Мимо этой информации нельзя пройти, оставшись равно-
душным. Кем они станут, эти нынешние студенты? Как и чему 
они будут учить следующие поколения? Или уже не будут? Пом-
нится, какой-то дядька говорил, что и четырёх классов вполне 
достаточно... Предпосылки зрели давно, неграмотность стала 
привычной, и на фразы, произнесённые дикторами ЦТ, вроде 
«порядка пятиста человек», уже никто не обращает внимания. 
Это норма, увы. А ведь это было только начало всеобщей (а она 
уже таковой стала) неграмотности. Пушкинский русский исчез 
практически полностью. «Ёшный», «ейный», «евойный», 
«ихний» - прочно вошли в обиход, и, даже звуча из телевизоров, 
уже не вызывают улыбку у подавляющего большинства приль-
нувших к экранам. Безграмотность стала нормой. ЕГЭ и «ре-
форма» образования сделали своё чёрное дело. Неужели это 
не ясно верхам, ратующим за продолжение образовательной 
вакханалии? Почему нельзя отменить глупость? Не хочется ду-
мать, что это делается специально, да результаты говорят 
о другом. «Левые» учебники в школах, безсмысленные рабочие 
тетради, где только и надо, что вставить в слове нужную буков-
ку, и Т9, в виде корректора для самых «продвинутых» учени-
ков... Теперь на помощь ЕГЭ пришла дистанционка. Видимо, 
темпы деградации не так быстры. Народ, куда катимся?! 
«Не» и «ни», «ча» и «ща», «тся» и «ться» - давно уже вне всяких 
правил. Про «кто то» - вообще молчу. И всё больше «умников» в 
комментариях к замечаниям по поводу безграмотности того или 
иного автора: «Ну чё вы взъелись? Ведь смысл понятен!». Поня-
тен. Пока. Тут один претендент на работу в анкетной графе «Об-
разование» написал - «ВИСЧЕЕ. ФЕЛФАК». Мы с коллегами 
долго смеялись, а потом вдруг одновременно замолчали, и 
всем захотелось заплакать, как тем девчонкам, написавшим 
с 15-ю ошибками диктант в виде любовной записки.

Послание Путина.



На слова Путина о войне на Украине, Квачков справедли-
во возразил, что война идёт на территории России, а на 
территории Украины нет ни одного российского солдата. 
Запорожская, Херсонская, Белгородская, Курская, Брянская 
области, территории ДНР и ЛНР – территории России.  А что 
же президент Путин? А ничего - трещит по ТВ.

Игорь Стрелков
За почти 40 минут не сказано практически ничего. Более 15 
минут - жалобы на партнеров. При этом - ни слова о том, как мы 
будем отвечать на агрессию и санкции. Наказывать предателей 
мы будем только морально. В армии у нас все прекрасно, а 
будет еще лучше. Ни слова о поражениях, неудачах, трудностях. 
В военной экономике - тоже все отлично и непрерывный рост. 
И вообще в экономике - всё отлично. Ни слова об изменении 
статуса СВО на хотя-бы КТО (не говоря уже о войне). 
Ни слова об ошибках и ответственности за них кого-либо из 
представителей власти. 
Все работает отлично и правильно. 
Новый государственный фонд о помощи военнослужащим, 
ветеранам и т.п. 
«Пушек вместо масла» не будет - будем одновременно и с 
партнерами «специально оперировать», и кашу варить, и

буратин стро-
гать, и бабки в 
госдолг США 
вкладывать на  
одном рабочем 
месте. 

БЛА-
БЛА-БЛА!!! 

Нет смысла 
слушать. 
Сегодня упущен 
еще один шанс 
предотвратить 
смуту. 
Не факт, что не 
последний.

,



1.
Однажды один профессор физико-ма-
тематического факультета, написал на 
доске большую цифру 1 и, посмотрев на 
студентов, объяснил: 
— Это ваша человечность. Самое необхо-
димое в жизни качество. 
Затем, рядом с цифрой 1 написал 0 и 
сказал: 
— А этo ваши достижения, которые с 
человечностью увеличили вас в 10 раз. 
Ещё один 0 — опыт, с которым человек 
стал 100. 
И так добавлял 0 за 0: осторожность, 
воспитанность, любовь… 
— Каждый добавленный 0 в 10 раз обла-
гораживает человека, — сказал профес-
сор. 
Вдруг он стёр цифру 1, стоящую в 
начале ряда цифр. На доске остались 
никчёмные, ничего не значащие нули. 
Профессор сказал: 
— Если у вас не будет человечности, 
остальное — ничего не стоит.
2.

Сергунина Наталья Алексеевна-заме-
ститель мэра Москвы в правительстве 
Москвы, руководитель аппарата мэра и 
правительства Москвы.

4.
Татуировка
Кто делает татуировки?
Лишь неразумные юнцы,
Спортсмены, воры и воровки
Да ресторанные певцы.
Идиотизму нет предела.
Определение старо.
Зачем на молодое тело
Вы тупо ставите тавро?
Неужто все у нас забыли, 
Как, руки к Господу воздев,
Нам в назидание клеймили
Убийц, воров, блудливых дев?
Теперь и мучиться не надо:
Узор исколотой руки
Вам скажет, из какого стада
Все эти тёлки и быки.
И сатана глядит, оскалясь,
Как, на себя надев ярмо,
Вы добровольно обязались
Носить пожизненно клеймо.

Константин Фролов-Крымский
14.08.21

3.

5.

Новым генеральным директором Государ-
ственной Третьяковской галереи назначе-
на Елена Проничева. Об этом сообщает 
Министерство культуры РФ.
С 2013 года занимала пост исполни-
тельного директора Еврейского музея 
и Центра толерантности.

7.

Четверикова Ольга Николаевна
Проектировщики, дизайнеры разра-
батывают макеты городов будущего и 
говорят о том, что сегодняшний мир — 
еще примитивный набросок по сравне-
нию с тем, к чему идет и чего жаждет 
человечество.
А жаждет оно замены людских трудо-
вых кадров на роботов, новых ориги-
нальных решений дизайна айфонов, 
строительства замков, башен, элитных 
и оригинальных вместо «хрущевок» и 
унылых многоэтажек с обшарпанными 
балконами — пережитков прошлого. 
Но:
в процессе разработки концепции 
жилищного строительства в Ленингра-
де мы обнаружили, что существует 
огромное количество исследований 
врачей-гигиенистов о резком ухуд-
шении здоровья у жителей верхних 
этажей жилых домов, начиная с 
пятого. Вернее, формулировалось 
так: начиная с пятого — заметное 
ухудшение здоровья, а начиная с де-
вятого этажа и выше оно ухудшается 
резко и в разы. Однако эти исследо-
вания были закрыты и запрещены, 
как только появились результаты в 
открытой печати, потому что общая 
политика государства была направлена 
на рост этажности жилых зданий, а эти 
данные прямо противоречили подобной 
политике.

6.

8.

Российский дипломат: цель СВО/
КТО (контр-террористическая 
операция)-создание на Украине 
нового Израиля. Бывший россий-
ский дипломат Вячеслав Матузов: 
«Конечная цель войны, созда-
ние на Украине Нового ИЗраиля.
Все олигархи Украины на 100%-
это евреи.»


